

Granada, 12 de marzo de 2010

Familiares de don Miguel Delibes Setién  
Dos de Mayo, 10, 8º D  
47004 Valladolid

Les escribo para expresarles las condolencias del Patronato de la Fundación Francisco Ayala tras el fallecimiento de su cabeza de familia, por encargo de la Presidenta de la Fundación doña Rosario Torres Ruiz, Consejera de Cultura de la Junta de Andalucía. En especial, me pide que les trasmita su sentimiento de profundo dolor nuestra Presidenta de Honor, la señora Carolyn Richmond de Ayala, que tuvo la suerte de compartir con don Miguel ratos inolvidables.

Entre nosotros, el personal de la Fundación, se cuentan lectores fidelísimos de su obra y admiradores de su figura humana que lo mantendremos vivo en nuestra memoria.

Un abrazo



RAFAEL JUÁREZ

Secretario del Patronato de la Fundación Francisco Ayala

San José, Costa Rica, 15 de mayo de 2010

Señor don Miguel Delibes

Calle de la Américas, 1000

San José, Costa Rica

Estimado don Miguel, me complace mucho saludarlo y agradecerle su  
interesante artículo publicado en el número de mayo de la revista  
"El Financiero". En él, usted aborda de manera muy clara y  
objetiva el tema de la corrupción en el sector público, un  
tema que es de vital importancia para el desarrollo de nuestro  
país. Su análisis es muy acertado y me ha servido de gran  
ayuda para comprender mejor la situación actual y las  
medidas que se deben tomar para combatir este flagelo.

En este momento, el gobierno está trabajando en estrecha  
colaboración con la sociedad civil para implementar  
medidas de transparencia que permitan a los ciudadanos  
seguir de cerca el uso de los recursos públicos.



RAFAEL ÁNGEL

Director de Transparencia y Acceso a la Información Pública

